

Pierre, I.-O. ; Jean à l'île aux Grues ; Hyacinthe, à Sainte-Famille I.-O. ; Pierre à Rimouski ; Louis fut le seul à demeurer à Québec, où il fit également souche ; mais ses enfants ne laissèrent pas de descendants de même nom. Le deuxième ancêtre des différentes branches de la famille Gosselin se trouve donc nécessairement dans quelqu'une des paroisses que nous venons de mentionner. Par conséquent, chaque branche, quelque soit le coin de terre où le vent l'ait jetée, peut facilement retracer sa lignée, en remontant jusqu'à son deuxième ancêtre, qu'elle devra retrouver dans l'un des endroits désignés plus haut.

D. GOSSELIN, Ptre.

### Caractéristique

Pendant la tempête les hommes de caractère restent calmes et impassibles.

### Les écoles publiques d'Ontario

" M. A. W. Wright, un instituteur du haut grade de Galt, donne, dans le *Canada Educational Monthly*, une série de questions élémentaires, au nombre de vingt, posées à un concours.

En voici quelques-unes : Quel est l'homme qui a vécu le plus longtemps ? Quel était son âge quand il est mort ? Nommez les deux fils d'Abraham. Où était le Mont Sinaï ? Qu'est-ce qui l'a rendu célèbre ? Où est né le Christ ? Qui l'a trahi ? Quel est le premier martyr chrétien ? etc.

" En tout, 199 séries de réponses furent reçues, d'élèves âgés de 12 à 20 ans, qui tous étaient avancés dans leurs cours et avaient suivi l'école du dimanche durant une période variant de cinq à douze ans. Pas un seul n'a répondu exactement à 19 des 20 questions. Les réponses exactes variaient de 18 à moins de 7.

Un grand nombre de réponses dénotaient une ignorance crasse alors que des enfants catholiques ayant à peine une année de catéchisme et d'histoire religieuse auraient, dans une proportion de 90 sur 100, répondu sans difficulté à toutes les questions posées (1). "

(1) Reproduit du Mouvement catholique.